

"LOS POETAS CREEN EN MILAGROS . . ."

PARÍS 21 (AP).— Pablo Neruda, embajador chileno, ganador del Premio Nobel de Literatura, dijo a los periodistas que "los poetas creen en milagros y esta vez, parece que el milagro sucedió".

Neruda salió de su oficina en respuesta al clamor de los periodistas que acudieron a la Embajada chilena después de anunciararse el premio. Dijo que no había sido notificado oficialmente, pero que había recibido una llamada telefónica de la Embajada suiza, y tenía una cita con un funcionario de la Embajada para las 09.00 EST.

El embajador puso fin a la reunión con los periodistas cuando se le avisó que lo llamaba por teléfono el Presidente chileno, Salvador Allende.

Neruda volvió despierto para decir que Allende le había ofrecido las felicitaciones del Gobierno y el pueblo de Chile.

Preguntado si se proponía seguir escribiendo poesías, Neruda respondió: "yo he amado más que la poesía en mi vida y todavía no he terminado de escribir".

Preguntado si se considera un escritor políticamente militante, dijo "sí, lo soy, como lo son todos los escritores de América Latina. Debe haber escritores de todos los tendencias. Uno no puede pedir que todos piensen igual".

Neruda manifestó que trajo a Estocolmo a recibir el premio pero que no ha pensado en su destino.

Commentó que le complacía que Willy Brandt haya recibido el Premio Nobel de la Paz porque "todo el mundo reconoce sus esfuerzos en un nuevo derrotero hacia la paz en Europa".

Al hacer un periodista el comentario de que no tenía la sonrisa de un ganador, Neruda dijo que se sentía muy capaz de y que también estaba entusiasmado por el galardón.

Al preguntársele si opinaba que el premio tendría repercusión en Latinoamérica respondió: "Lo espero y lo deseo. Soy en realidad un sudamericano y pertenezco a todos los pueblos de América Latina. Trato de interpretar un poco el alma de toda Latinoamé-

rica".

Neruda dijo a los periodistas:

"Es muy difícil ser poeta y embajador a la vez, porque el trabajo de embajador roba mucho tiempo y requiere paciencia y esto frene el trabajo del poeta". Dijo que otros poetas diplomáticos han trabajado de manera lenta, "pero en cuanto a mí, es hasta la primera vez en mi vida que do trabajo durante meses en poesía".

Al preguntárselo en quién pensaba hoy, Neruda dijo que en otros "que se merecían el Premio Nobel y nunca lo obtuvieron y murieron, como Federico García Lorca, Antonio Machado y otros. Obtener este Premio Nobel es para mí compartirlo con aquellos que se lo merecían y murieron".

Neruda agregó en un mensaje al pueblo chileno:

"Nunca me he sentido tan identificado con mi pueblo como en este momento. Mi corazón y mi mente están llenos de mi país".

Neruda manifestó que se propondrá que (PASA A LA 4^a PÁGINA)

Los poetas creen en milagros--". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los poetas creen en milagros--". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)